



RÉTROSPECTIVE



L'année 2007, qui tire à sa fin, aura suscité bien des réflexions en nos rangs et, par conséquent, nous aurons amenés à entreprendre plusieurs actions. J'aimerais partager avec vous mes impressions concernant celles qui, pour moi, se sont avérées les plus significatives.

D'abord, le Colloque de mai, organisé par l'A.R.E.Q., dont le thème était **"À la retraite, toujours dans l'action"** fut un rassemblement dont je me souviendrai longtemps. Il a été une occasion vraiment exceptionnelle de prendre conscience de l'engagement de personnes retraitées et de la richesse de leur bénévolat. Lors du Conseil provincial d'octobre dernier, j'ai assisté au lancement des Actes de ce Colloque. Il s'agit maintenant de voir comment nous pourrions vous livrer ces précieuses informations.

Puis, la manifestation du 5 novembre à Montréal est un autre événement qui mérite d'être mentionné. Le fait de me retrouver dans la rue parmi des milliers de personnes retraitées qui croient en la justesse de leurs revendications dans le dossier de l'indexation a été très stimulant. Imaginez, ce jour-là, j'ai croisé des membres de notre secteur âgés de 75 ans et plus! Pourtant, ce ne sont pas eux qui sont les plus touchés par la désindexation des rentes de retraite pour les années 1982 à 1999, mais ils étaient présents. Quelle impressionnante preuve de solidarité!

Enfin, le sondage effectué cet automne auprès de nos membres les plus âgés m'a confirmé l'importance de resserrer nos liens avec eux. Les

commentaires émis par ceux qui ont participé à cette opération sont très réconfortants. Ils indiquent que ces personnes apprécient l'initiative du Comité directeur ainsi que l'information qu'ils reçoivent et se disent touchés qu'on se préoccupe d'eux et de leur qualité de vie.

Maintenant, il me reste à souhaiter que l'année qui vient soit encore plus intéressante et valorisante pour tous les membres d'Ahuntsic-Ouest.



**JOYEUX NOËL ET HEUREUSE ANNÉE 2008
À VOUS ET À TOUS LES VÔTRES!**



Gaétane Lebel-Fillion
présidente

SOMMAIRE

Mot de la présidente	1
Site Web	2
Carte anniversaire	3
In memoriam	3
Saviez-vous que?.....	3
Convocation A G S	4
L'indexation... encore?	5
Les membres du Comité directeur ..	6
Visite à une ministre	7
Souper de la Saint-Valentin	8
Des Mardis pour soi!	8
Calendrier des activités	9
Fondation Laure-Gaudreault	10
Arts visuels (expositions).....	11
Colloque AQPÈRE	11
Capsule environnement	12
Nouvelles fraîches de Bolivie	13
Résultats du sondage (Aînés)	15
Photos dîner du 2 nov. 2007	16

LE LIEN, BULLETIN D'AHUNTSIC-OUEST

Responsable: Gaétane Lebel-Fillion
Conception et mise en page: Jean-Guy Marcotte
Révision linguistique: André Ledoux
Collaborateurs: Denis Bergeron, Robert Caron, Monique Lalonde-Hazel, Jean-Guy Marcotte, Marie Martin, Jean-Guy Roy et Françoise Thérien-Boudreault
Prochaine publication: mai 2008
Tirage: 540 exemplaires

SITE WEB



Sur le site Web du secteur, il y a une petite vidéo de la manif du 5 novembre pour l'indexation. Vous cliquez sur le lien en première page et vous arrivez directement à la page sélectionnée.

<http://ahuntsicouest.areq.ca>

Jean-Guy Marcotte
Webmestre

RÉSULTATS DU SONDAGE AUPRÈS DE NOS AÎNÉS

En septembre dernier, je vous mentionnais que votre Comité directeur désirait s'occuper cette année tout particulièrement d'une catégorie de membres qui représente 15% du membership d'Ahuntsic-Ouest: les membres âgés de 75 ans et plus, dont 72 % sont des femmes.

Dans un premier temps, il fallait mieux connaître ces membres, leurs attentes et leurs besoins. Un Comité ad hoc, formé de Marie Martin, Micheline Latreille, Jean-Guy Marcotte et moi-même a donc préparé un questionnaire qui a été envoyé aux 73 personnes concernées. Celles-ci avaient auparavant été informées par téléphone et avaient accepté de participer à ce sondage. Permettez-moi ici de souligner la précieuse collaboration de personnes qui se sont jointes aux membres du Comité Aînés pour faire ces appels. À ces téléphonistes occasionnelles: Marthe-Andrée Cimon, Lise Hardy-Gagnon, Yolande Lepage, Suzanne Lavallée et Marie-Antoinette Nonez un grand merci!

Voici maintenant les résultats de cette consultation:

43 membres ont retourné le questionnaire soit un taux de participation de 58,9%. Nous avons constaté que nos Aînés sont majoritairement des enseignants ayant travaillé autant au primaire qu'au secondaire et que 74% des répondants sont des membres féminins.

Il faut préciser que pour chacune des questions, le nombre de réponses varie puisque certaines questions sont restées sans réponse. Ainsi, parmi les répondants,

- 72% disent être encore en contact avec d'anciens collègues
- 66% vivent seuls
- 87% n'ont pas besoin d'aide pour se déplacer
- 23% aimeraient recevoir des appels d'amitié quelques fois dans l'année
- 11% aimeraient recevoir occasionnellement une visite amicale
- 68% participeraient à une activité organisée spécialement pour eux
- 7% ont mentionné avoir des besoins particuliers.

Nous sommes très satisfaits du taux de participation à ce sondage qui n'avait rien de scientifique mais qui guidera nos actions dans les mois à venir. Je remercie nos Sages de s'être prêtés à cet exercice et déjà, je peux les assurer qu'une activité sera organisée spécialement pour eux au printemps 2008.

Gaétane Lebel-Fillion

autres bénévoles alors présents j'ai mis allègrement la main à la pâte pour servir: pâté chinois, salade de chou, pain aux bananes et breuvages. Un menu simple pour ici, mais assez élaboré pour l'endroit! Le tout devait nourrir 150 personnes: enfants, travailleurs de l'orphelinat, éducateurs et invités. Puis, la soirée culturelle qui a suivi a été une réussite. Elle avait été préparée par les éducateurs boliviens qui ont présenté des danses locales par les enfants de 6 à 18 ans, des mimes et des sketches.

Le lendemain, nos invités ont visité les installations du Hogar, de la ferme et le village de Vallegrande, question de se familiariser avec les lieux de travail et de se répartir les tâches. Ces retraités québécois font un périple de 62 jours qui les amène au Pérou, en Bolivie et au Paraguay.



Vous pensez bien que ce projet de rénovations ne se réalisera pas en seulement 12 jours même multipliés par 33. Le chantier commencé se poursuivra à raison de 3 sessions pour 3 groupes par année pour une durée de 3 à 4 ans. Comment autant de personnes peuvent-elles travailler sur un tel projet en un si court laps de temps sans se marcher sur les pieds? D'autres tâches pouvaient occuper cette main d'oeuvre tombée du ciel telles que de la peinture, du

nettoyage et de la rénovation du terrain de jeux, des travaux d'entretien, de cuisine et d'agriculture. Tout le monde y a trouvé son compte et a pu participer dans la mesure de ses forces et de ses compétences.

Le séjour du groupe **C.A.S.I.R.A.** s'est terminé un jour plus tôt que prévu en raison de manifestations et d'une grève générale à Santa Cruz de la Sierra, lieu où il devait reprendre l'avion pour la fin de son périple. Dure réalité dans ces pays les plus pauvres de la Cordillère des Andes!

Monique Lalonde-Hazel

CARTE ANNIVERSAIRE

Cette année, le Comité directeur a demandé au Comité des arts visuels de choisir l'artiste qui serait invité à présenter des œuvres dont la reproduction pourrait illustrer la carte anniversaire envoyée à tous les membres du secteur. Madame Liliane Lévesque a été l'heureuse élue. Par la suite, les membres du Comité directeur ont pu admirer plusieurs toiles avant d'en sélectionner une: l'aquarelle, intitulée **Derrière le chalet**. Vous l'avez sans doute remarquée puisqu'elle se trouve sur la pastille précédant le nom de notre bulletin en page couverture. À Liliane, nous disons: "Bravo et merci pour cette fructueuse collaboration!"

De plus, nous tenons à remercier Denis Bergeron et Michelle Galaise, dont les œuvres ont illustré nos cartes au cours des années précédentes. À ces deux artistes, nous souhaitons tout le succès que leur talent mérite!

IN MEMORIAM

Nos plus sincères condoléances à Denyse Leclerc dont un frère est décédé en octobre ainsi qu'aux familles de Jeannine Charles, Jean-Claude Anhoury et Thérèse Bélanger, trois membres de notre secteur décédés depuis la rentrée.

SAVIEZ-VOUS QUE ?

- 3 000 des 48 278 membres de l'A.R.E.Q. ont été sélectionnés, le printemps dernier, afin de participer à une enquête, ce qui représente 2,6% des membres inscrits à ce moment.
- Le cadet parmi les membres de l'A.R.E.Q. est né après 1953 et que l'année de naissance du doyen se situe avant 1907.
- Environ 55% des répondants à cette enquête présente un revenu familial annuel au-delà de 40 000\$, qu'une proportion importante de femmes ont un revenu annuel inférieur à 30 000\$ et que ce sont les retraités les plus âgés qui ont un revenu substantiellement plus faible.

CONVOCAION À L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE SECTORIELLE

Tous les membres sont par la présente invités à participer à l'Assemblée générale du secteur Ahuntsic-Ouest, à 10 h 30, le vendredi 25 avril 2008, à l'école St-Pius X, 9955 rue Papineau. Cette année trois postes seront en élection: la présidence, la 2e vice-présidence et celui de 2e conseiller.

Projet d'ordre du jour

1. Vérification du quorum et ouverture de la réunion
2. Nomination d'une personne à la présidence des débats
3. Lecture et adoption de l'ordre du jour
4. Lecture et adoption du projet de procès-verbal de l'Assemblée du 11 mai 2007
5. Présentation du rapport des activités 2006-2007
6. Présentation du rapport de la présidente et de ceux des responsables aux divers Comités régionaux
7. Présentation des états financiers
8. Présentation du plan d'action 2007-2008
9. Présentation et adoption des prévisions budgétaires
10. Questions diverses:
 - 10.1....
 - 10.2
11. Élection au Comité directeur:
 - 11.1 Formation d'un comité d'élection;
 - 11.2 Présentation des candidatures;
 - 11.3 Élection et proclamation des élus.
12. Mot de la personne présidente régionale
13. Mot de la personne présidente sectorielle
14. Levée de l'assemblée.

4. Si la température est inférieure à zéro degré C, avant de faire démarrer le véhicule, utilisons un chauffe-moteur. Cela réduira tant la consommation de carburant que les gaz d'échappement.

5. Parlons aux membres de nos familles, à nos amis et à nos voisins des avantages découlant de l'utilisation réduite de la marche au ralenti. Encourageons-les à agir comme nous pour économiser, protéger la nature et favoriser la santé de la collectivité.

Source: Office de l'efficacité énergétique, Ministère des ressources naturelles du Canada.

Marie Martin
Responsable sectorielle du Comité Environnement

NOUVELLES FRAÎCHES DE BOLIVIE



De retour d'un cinquième séjour en Bolivie, je vous trace aujourd'hui le portrait de quelques journées vécues par des gens qui travaillent pour l'oeuvre **Les enfants de Bolivie**. Au milieu des secousses sismiques, des manifestations contre l'augmentation du coût de la vie, des changements administratifs, de la grêle qui perce les toits, une éclaircie: l'arrivée du groupe **C.A.S.I.R.A.** (Centre Amitié de Solidarité Internationale de la Région de l'Amiante) composé du père Roger Fortin accompagné de 33 retraités québécois qui participaient à un voyage culture-travail dans le but d'aider les plus démunis dans les pays visités.

En effet, le groupe **C.A.S.I.R.A.** est arrivé le soir de l'Halloween pour entreprendre 12 jours de travail afin de réparer la cuisine désuète et fissurée ainsi que les réfectoires. Cette équipe a été accueillie avec joie par le directeur général Yvon Sabourin, le conseiller municipal local, le président du **Rotary Club**, le curé et l'entrepreneur bolivien, maître d'oeuvre du chantier. Un souper avec menu boliviano-québécois fut une pause bien appréciée à la mi-temps de ce voyage tourisme-travail. Avec les sept

nous pourrions acheter seulement lorsque nous avons vraiment un besoin, marcher ou utiliser le transport en commun le plus souvent possible. Cependant, si nous ne sommes pas prêts à aller aussi loin, faire moins est quand même souhaitable. Ainsi, nous pourrions surveiller la distance parcourue par les produits que nous achetons à l'épicerie et encourager plutôt les producteurs locaux. Consulter le site internet **MAPAQ** pour nous renseigner sur les produits disponibles au Québec selon les saisons serait une excellente habitude à prendre.

Enfin, le moins que l'on puisse faire serait de récupérer régulièrement le papier, le métal et le verre. Éteindre le moteur de nos voitures lorsque nous attendons quelqu'un, voilà aussi un moyen de protéger notre planète!

Françoise Thérien-Boudreault
Substitut au Comité Environnement

CAPSULE ENVIRONNEMENT



L'hiver approche, la saison des moteurs qui tournent au ralenti aussi! Pourtant, nous savons tous qu'il vaudrait mieux réduire au minimum les émissions néfastes de gaz à effet de serre. Je vous propose donc un petit guide afin que, dès maintenant, nous modifions nos habitudes.

1. Réduisons la période de marche au ralenti aux fins de réchauffement du moteur en commençant à rouler dès que la voiture est démarrée depuis 30 secondes. À condition, bien entendu, que les vitres du véhicule ne soient pas embuées.
2. Si nous devons arrêter le véhicule pendant plus de dix secondes, et si nous ne nous trouvons pas en pleine circulation, arrêtons le moteur. Un véhicule qui marche au ralenti pendant plus de dix secondes consomme plus de carburant que lorsqu'on le fait redémarrer.
3. Évitions d'utiliser un démarreur à distance. Ce dispositif nous incite à faire démarrer le véhicule avant que nous ne soyons prêts à partir, donc de faire marcher inutilement le moteur au ralenti.

L'INDEXATION...ENCORE?



Mais oui, c'est un dossier important à l'AREQ! En effet, c'est à son Congrès de 2005 que notre association a fait de l'indexation sa priorité. Revendications, représentations, sensibilisation des personnes actives, démarches auprès des députés et des ministres, tout est mis en œuvre pour que l'on nous entende et qu'on nous écoute un peu. Saviez-vous que certains députés et des ministres même croient que nos rentes de retraite sont pleinement indexées? Saviez-vous aussi que nous avons manifesté à quatre reprises cet automne? Le 16 octobre à Québec, le 22 octobre à Sherbrooke, le 5 novembre à Montréal et une dernière fois à Rouyn-Noranda.

Qu'est-ce qu'on demande? 1° La correction immédiate de l'iniquité actuelle des régimes de retraite des secteurs publics et parapublics. 2° La mise en place d'une table de travail permanente de travail. 3° Le maintien des taux de cotisations au niveau actuel pour 3 ans.

L'Assemblée nationale a adopté, le 16 octobre dernier, unanimement, une motion demandant au gouvernement de créer un comité indépendant composé de représentants de notre Groupe de travail des associations de retraités, d'experts indépendants ainsi que des délégués de la CARRA et du Conseil du trésor. C'est un excellent début.

J'ai appris avec plaisir que les articles de la revue **Quoi de neuf** les plus consultés sont ceux qui traitent de l'indexation. C'est tout à votre honneur. Vous savez de quoi on parle lorsqu'on en parle. Mais, car il y en a toujours un... n'est-ce pas? Ce n'est pas tout de lire, il faut agir. C'est ce qu'environ 3 500 retraités des régions de Montréal, de la Laurentie et de la Montérégie ont fait le 5 novembre dernier dans les rues de Montréal. Je vous remercie de votre présence et je compterai sur vous pour d'autres actions dans un futur pas trop lointain.





Entre-temps, vous pouvez faire votre part et rappeler aux membres actifs que vous rencontrez qu'ils seront très touchés par cette non-indexation des rentes. Ceux qui prendront leur retraite en 2017 verront la moitié de leur rente non indexée et aucune année pleinement indexée. Certains d'entre nous ont quelques années de rente, celles avant 1982, pleinement indexée, et nous perdons beaucoup. Pour ma part, j'en suis à environ 6 500,00 \$ de pertes et je n'ai que 5 ans de retraite.

Je vous remercie à l'avance de la publicité que vous ferez de nos revendications en vous rappelant que ce ne sont pas seulement les enseignants qui sont touchés, mais environ 125 000 personnes retraitées.

Robert Caron
Responsable sectoriel et régional en indexation

LES MEMBRES DU COMITÉ DIRECTEUR

Gaétane Lebel-Fillion, présidente	450 622-0515 gaetanelebel@videotron.ca
Marie Martin, 1re vice-présidente	514 334-8084
Denise Baillargeon-Montour, 2e vice-présidente	514 856-2575
Micheline Latreille, secrétaire	450 974-3552 mich.l@sympatico.ca
Jean-Guy Marcotte, trésorier	450 434-2175 jean-guy078@sympatico.ca
Robert Caron, conseiller	514 354-1520 claudetteetrobert@videotron.ca
Jean-Guy Roy, conseiller	450 473-8280

EXPOSITIONS



Notre Comité des arts visuels vous propose la tenue de trois expositions au cours de l'année 2007-2008. En effet, vous pourrez admirer les œuvres d'artistes de notre secteur le 14 décembre, lors du dîner de Noël, le 25 avril, jour de l'Assemblée générale sectorielle et le 27 mai, à la fête des 5, 10, 15 ans et plus de retraite.

En outre, nos artistes participeront à des expositions organisées à l'occasion d'activités régionales au 7400, boul. Saint-Laurent: le 6 mars 2008, Journée internationale des femmes et le 22 mai, lors de l'Assemblée générale régionale. Enfin, quelques-uns seront aussi présents à l'exposition présentée durant le Congrès de l'A.R.E.Q. du 2 au 5 juin 2008 au Sheraton Laval.

Au plaisir de vous voir profiter en grand nombre de ces occasions pour découvrir les talents de nos artistes.

Gaétane Lebel-Fillion et Denis Bergeron, responsable du Comité des arts visuels

COLLOQUE AQPERE



"T'ES VERT... T'ES EN SANTÉ?", tel était le thème du huitième colloque de l'ASSOCIATION QUÉBÉCOISE POUR L'ÉDUCATION RELATIVE À L'ENVIRONNEMENT (AQPERE). Ce colloque, organisé en collaboration avec la CSDM, a eu lieu le 9 novembre 2007. Les trois membres de notre secteur qui y ont participé sont Thérèse Lebeuf, Marie Martin et Françoise Thérien.

À l'ouverture, la chorale **Pas d'nom** de l'école Saint-Henri, dirigé par Louis-Ambroise Paré, enseignant, a interprété la chanson "Tourne toit vert moi". Puis, Hélène Raymond, journaliste environnementale à Radio-Canada, a donné une conférence très intéressante intitulée: "**Devenir éco-citoyen, Pourquoi? Comment?**"

Le "Comment?" n'est pas facile à réaliser dans notre société de consommation, même si on s'inquiète de notre santé. Pourtant, on peut faire beaucoup en pratiquant la simplicité volontaire qui nous incite à consommer de façon réfléchie. Par exemple,

FONDATION LAURE-GAUDREAU



En juin dernier, la **Fondation Laure-Gaudreault** a accordé deux subventions à des organismes dont notre secteur avait appuyé la demande. Il s'agissait d'Émergo, qui œuvre auprès de jeunes atteints d'autisme et de **La joie des enfants** qui s'occupe de jeunes déficients. Cette Fondation a toujours besoin d'être soutenue financièrement. N'hésitez donc pas à faire un don et devenez membre, si ce n'est pas déjà fait, en communiquant avec notre responsable sectorielle Micheline Latreille au 450-974-3552 ou par courriel mich.1@sympatico.ca



Photo prise lors de la remise de la subvention

VISITE À UNE MINISTRE



Vous souvenez-vous du 5 octobre dernier? C'était une journée chaude et radieuse comme on les aime en été. Ce vendredi-là, nous avons rendez-vous avec Madame Christine Saint-Pierre, députée de l'Acadie et Ministre de la Culture, des Communications et de la Condition féminine. L'objet de cette rencontre était de l'informer de notre revendication concernant l'indexation de notre rente de retraite pour les années 1982 à 1999. Difficile de ne pas se présenter à son bureau puisque depuis le mois de mai nous insistions pour la rencontrer.

Nous avons été très bien accueillis. Madame la Ministre a été attentive à nos explications et surtout elle a apprécié le dossier préparé à cet effet. Elle a paru surprise d'apprendre que les conditions financières des enseignants retraités et spécialement celles des femmes devenaient préoccupantes à cause de la désindexation des rentes de retraite sur une période de dix-sept ans. Elle a semblé étonnée que notre demande d'une table de travail soit toujours en attente d'une réponse de la part de Madame Jérôme-Forget.

Avant de quitter, elle nous a conseillé de présenter ce dossier à la Commission sur les conditions de vie des aînés et nous a encouragés à continuer de sensibiliser les élus. Cette rencontre d'une demi-heure a été cordiale et fructueuse. Nous en sommes sortis satisfaits.

Enfin, je vous précise que le nous dont il est question dans ce texte concerne quatre personnes: Suzanne Rathé et Claudette Leduc-Belliveau du Comité de l'indexation du secteur Sainte-Croix et pour le nôtre, Gaétane Lebel-Fillion, qui a piloté le dossier, accompagnée de votre responsable de l'action sociopolitique.

Jean-Guy Roy, responsable sectoriel
Comité de l'action sociopolitique

SOUPER DE LA SAINT-VALENTIN

Le secteur Sainte-Croix, fier de la réussite de son initiative de l'an dernier, organise à nouveau un souper pour célébrer la Saint-Valentin, le 14 février 2008. Nous sommes invités, avec conjointes et conjoints, à participer à cette soirée qui aura lieu au restaurant Torrencio, 5955, boul. Gouin Ouest. L'animation de cette fête a été confiée à l'ensemble **NOUS**, composée de deux voix, Liliane et Fanny, membres du chœur gospel **L'Unité** qui interpréteront des chansons d'auteurs québécois ayant pour thème l'amour et l'amitié ainsi que quelques chants traditionnels gospels.

C'est un rendez-vous à inscrire à votre agenda dès maintenant en attendant de pouvoir réserver suite aux informations que vous recevrez en janvier.



DES MARDIS POUR SOI!

À la retraite, toujours dans l'action! ce thème du Colloque organisé par notre association en mai dernier traduit bien la réalité de plusieurs d'entre nous. Cependant, pour que cette action profitable aux autres soit aussi gratifiante pour soi, ne devrait-on pas se réserver des moments de ressourcement? C'est cette réflexion qui a amené votre Comité directeur à vous proposer une activité intitulée **Des mardis pour soi!**

À cet effet, il a choisi de ne pas présenter de demande de subvention dans le cadre des projets **Être de son temps** de l'A.R.E.Q., mais a plutôt fait appel au **CREP** (Centre de ressources éducatives et pédagogiques) qui offre gratuitement les services de son personnel aux secteurs de la région de Montréal. Ainsi, trois ateliers, seront donnés au cours des premiers mois de 2008: **S'adapter au changement**, le 5 février et **Bien vivre son âge**, le 4 mars avec Madame Nadia Mérah et **Prendre soin de soi comme bénévole et aidant naturel** à une date à confirmer en avril. Tous les détails concernant l'endroit et le mode d'inscription à ces rencontres vous seront communiqués par la chaîne téléphonique de janvier.

CALENDRIER DES ACTIVITÉS 2007-2008

(Mis à jour le 28 novembre 2007)



Date	Activité	Endroit
Jeudi, 24 janvier	Dîner Accueil des nouveaux	École St-Pius X 9955, rue Papineau
Mardi, 5 février	Conférence S'adapter au changement	À déterminer
Jeudi, 14 février	Souper de la Saint-Valentin	Torrencio 5955, boul. Gouin Ouest
Mardi, 19 février	Dîner de l'amitié	Casa grecque Laval
Mardi, 4 mars	Conférence Bien vivre son âge	À déterminer
Jeudi, 6 mars	Journée internationale des femmes	7400, rue St-Laurent
Jeudi, 27 mars	Dîner mensuel	La Fonderie à Laval 2133, boul. Le Carrefour
Vendredi, 25 avril	Assemblée générale sectorielle	École St-Pius X 9955, rue Papineau
Jeudi, 22 mai	Assemblée générale régionale	7400, rue St-Laurent
Mardi, 27 mai	Dîner Fête des 5, 10, 15 ...	Torrencio 5955, boul. Gouin Ouest
Vendredi, 13 juin	Dîner mensuel	El Toro 1647, rue Fleury Est
Jeudi, 19 juin	Dîner reconnaissance pour les bénévoles	Le Vieux Saint-Eustache Saint-Eustache